
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（10月 14日）の報告 
 

１．ソング 

「 星の世界 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

毎年 10 月最終例会には市内の学校で活躍されている先生をお招きして、職業功労者表彰を行って 
います。 
今年も 2 人の先生が選ばれ、28 日の夜例会で表彰することになっています。お一方は園田東中学校 
校長の中 俊弘先生で、もう一方は尼崎北小学校教諭の青木 一郎先生です。 
元々、職業功労者表彰は 6RC の受け持ちで消防署や警察署の方を表彰していたのですが、平成 19 年から 
ウチだけは学校の先生を表彰する事になりました。 
当時、尼崎双星高校の誕生に伴い、尼崎東高校と尼崎産業高校の廃校が決まっていて、両高の 
校長先生は退職することが決まっていました。 
二つの高校が仮に県立高校であったら、両校の校長は叙勲の対象となり表彰されるところですが、 
市立高校であったため二人には何もありません。 
当時の教育長はたいへん心を痛め、うちのクラブに相談を投掛けてきました。 
当時は保田教育長ですが、元尼崎南 RC のメンバーだったのですね。 
在籍期間は平成 9 年から 11 年 12 月までです。 
ですから平成 19 年、保田教育長の時代、尼崎東高校と尼崎産業高校が廃校になる時に始まっています。 
記録を見ましたら堀田さんが会長になる前の年ですから、岡本元興さんが会長の時の筈です。 
それなら私が入会して最初の職業表彰になるんですが、全然覚えていません。武田会員がこの活動を 
始めるのに絡んでいたので、色々と教えて頂き、そんな経緯を知る事となりました。 
その後からは学校の先生にスポットを当てるわけですが、それが結果的に良かったようです。 
消防署や警察署の方でしたら表彰状とお祝いを渡して「ハイ、おしまい」のところ、学校の先生なら 
いつも生徒の前で話しているので自分のやってきた事を自分の言葉で表現するのに慣れていて、 
発表の場を設ける事が可能でした。 
先生方の研究や活動に取り組まれた話は興味深く面白いのですが、中には気持ちが入り過ぎ話が 
長くなる先生もいらっしゃいますが、先生たちの話は大体が面白く貴重なので例会を延長してでも 
聞いてあげたいと個人的には思っています。 
中でも印象に残っているのは数学についての指導方法を研究していた先生や、日本新聞協会より 
認定され新聞を教材とした授業の実践に取り組まれた先生のお話など、その他いろいろあったように 
思います。 
また今まで知らなかったのですが、小学校には栄養教諭といって給食の栄養・献立・並べ方などを 
考える先生がいらっしゃることには驚きました。 
こうしてウチのクラブの取組で学校の先生方に喜んでもらえ、我々も今の教育を知る機会を得る、 
本当に価値ある活動をしているんだと思います。 
「何でもキッカケがあり、訳がある」という先輩会員の言葉通り、これにも理由があったんですね。 
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「 ガバナー公式訪問 」 

 

吉岡博忠 ガバナー 
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「 職業功労者表彰 」 

 

職業奉仕委員会 

越智 委員長 



４．幹事報告 

〇来週はガバナー公式訪問です。出来るだけたくさんの出席をお願いしたいと思います。 
〇「令和 3 年 8 月佐賀・長崎豪雨災害」支援ご協力のお願いの BOX を今週も廻させて頂きます。 

よろしくお願い致します。 
 

５．委員会報告 

なし 
 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者数 29 名 出席者数 19 名 欠席者数 10 名 

出席率 65.52％ 前々会補正 85.71％ 

本 日 の 欠 席 
東本、堀田、平川、川岸、川口、黒田（俊）、 
宮﨑、島谷、染谷、安澤、與那嶺、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平川、川岸、川口、宮﨑、島谷、與那嶺、吉田、各会員 

 

８．10月のロータリーレート 1 ドル＝112円 

 

９．スピーチ 

「前年度会計報告」 
久木元 会員 

 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊暑さもやわらぎ、過ごしやすくなってきました。 ·············································· 徐 会 員 
＊本日は司会の代役です。よろしくお願い致します。 ·········································· 芝 会 員 
＊10月 21日 P.M 2:00 より杭瀬「コーナン」にてもち米の精米をします。 
ロータリー村プロジェクト委員会のメンバー、よろしくお願い致します。 ··························· 池 邉 会 員 

＊先週、歴代会長会、ひさしぶりの外食でうれしかったです。よっぱらいました。 ···················· 黒田（佳）会員 
＊(*^。^*) ············································································· 波 多 会 員 
＊池邉様、平川様、精米参加のみなさま、申し訳ございません。不参加です。 
南淡路 RCの方と会ってきます。 ························································ 杉 村 会 員 

＊西原様、先日はありがとうございました。 ··················································· 杉 村 会 員 
＊誕生日のお祝いありがとうございました。 ·················································· 正 木 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊自分が理事長を務める組合に、労働局より多大な助成金申請が受理されました。 ················· 徐 会 員 
＊ゴングに間に合いませんでした。ゴメンナサイ ·············································· 内 藤 会 員 
＊今日は、まごの誕生日です。おめでとう ··················································· 平 井 会 員 
＊本日 6番テーブル 1人です ··························································· 黒田（佳）会員 
＊ネクタイ ひさしぶりです。アツイ！！ ····················································· 小 島 会 員 
＊徐会長、ありがとうございました。大事に使わせていただきます。感謝 感謝です。 ················· 杉 村 会 員 
＊本日早退致します。 ··································································· 越 智 会 員 
＊皆さん頑張って、第六波をくい止めましょう！ 
週末から 20度になる予報です。風邪ひき注意です！ ······································· 本 田 会 員 

＊会長、昨日はありがとうございました。また来月お願いします。 ································· 西 原 会 員 
 
 


